Tiroler Tageszeitung vom <u>27.06.1995</u> Artikel-Nr. Z/<u>09</u>|283

## Singkreis Vomperbach feierte Bestandsjubiläum

VOMPERBACH (hin). Nach dem Bau der Kirche in Vomperbach wurde auch ein Chor ins Leben gerufen. Nun feierte der "Singkreis Vomperbach" das 15-Jahr-Jubiläum. Als Gratulanten stellten sich BM Oswald Schallhart von Terfens und Andreas Hochenegger (Präsident des Tiroler Sängerverbandes) ein, Mag. Stanislaus Majewski zelebrier-

te den Jubiläumsgottesdienst. Da die Sänger mit der Festorganisation befaßt waren, wurden Gottesdienst und Fest vom Steinacher Männerquartett und den Staner Dorfmusikanten umrahmt. Anna Erler und Rita Sponring wurden mit dem Goldenen Ehrenzeichen des Sängerverbandes, Annemarie Bader und Gerda Nöckl mit jenem in Silber ausgezeichnet.